

Voici le plein été ! Temps de vacances
Voici le temps de la terre qu'on regarde,
La terre qu'on foule au long de l'année sans s'y arrêter,
Temps pour contempler les choses et les gens,
Prendre plaisir aux éléments naturels qui rappellent à quel point l'homme
est lié à la terre,
Découvrir le rythme des saisons ...
Voici le temps de la sueur à cause de la terre qu'on travaille pour en
récolter moissons et fruits.

En considérant la terre,
Obligatoirement surgit pour l'esprit et le cœur en éveil cette question :
Sur cette terre à contempler et à travailler,
Qu'est-ce qui nous fait agir ?
En vue de quoi dépensons-nous notre sueur ?
Pour acquérir quel trésor ?
Pour courir après quelle perle ?
Pour récolter quels fruits ?

Dans le feu de l'été,
L'Évangile vient jeter cette question grave.
Non pour dramatiser et gâcher le plaisir,
Mais comme une grâce déposée en chacun de nous.

***Le soleil mûrit les fruits.
Que le soleil de l'Évangile
en nous mûrisse aussi la volonté
et le désir de choisir la perle
qui seule mérite nos regards,
notre travail,
notre attention et nos sacrifices !***

TERRES Charles SINGER
Textes et prière au rythme des jours
Edition du Signe